

CARTA DE ORACIÓN

EDUARDO Y VANIA ZAMORANO

Si me dejas, me enveneno

“Aunque mi padre y mi madre me dejaran, Con todo, Jehová me recogerá.” Sal 27:10

Pastores, hermanos y amigos, les saludamos con la Paz del Señor, en este tiempo de gozo, alegría y triunfo en Cristo Jesús.

En Agosto quería entrar a los Shawi para realizar traducciones de mensajes de la Palabra de Dios en su idioma, teníamos todo preparado para ir y unos días antes de salir nos avisan que por falta de lluvias los ríos estaban secos, con poco caudal de agua y no se podía navegar. Teníamos otro grupo en carpeta que son los Awajun. A este grupo quise contactarlo el año pasado en diciembre y no lo logré, pero de regreso por la carretera encontramos que estaba bloqueada por más de 8 diferentes lugares. ¿Y quienes estaban cortando las rutas con flechas y arcos? sí, los Awajun.

Hace tres meses me comuniqué con un pastor que tenía contacto con las comunidades Awajun. El río estaba seco, pero los ríos de Dios están siempre con buen afluente para navegar, y Él nos lleva a donde Él quiere.

Llegamos a Moyobamba y desde ahí a la comunidad Shimpiyacu habitadas por Awajun. El pastor con su familia tienen casi 6 años en el lugar, el avance del evangelio es lento pero seguro, más de 80 personas viven en la comunidad y 14 comunidades más están a su alrededor sin pastor y sin iglesia, sin conocer de Cristo.

El pastor Fernández nos comentó un hecho que sucedió el año pasado: dos jóvenes salieron de la comunidad y se sumaron al ejército, ellos tenían sus esposas y sus hijos, las mujeres al ver que fueron abandonadas por sus esposos estaban decididas a quitarse la vida envenenándose con ácido, -costumbre entre los Awajún-cuando su pareja lo deja.

Gracias a Dios esto no pasó y no llegaron a envenenarse, el pastor



AGOSTO 2018

con el Apu o cacique, fueron hasta el cuartel y lograron convencer a los jóvenes que regresen a sus casas, junto a sus esposas.

Se logró realizar la traducción de mensajes e historias bíblicas en su idioma, una primera etapa.

En la mayoría de las comunidades no hay mucho para hacer en cuanto al trabajo secular o compras de mercadería para consumo. Ellos no compran nada, todo lo producen allí o salen de cacería. El pastor además



de tener su huerta, Dios le dio la posibilidad de la apicultura, hace un año que comenzó y hoy tiene 25 colmenas. Estando en el lugar puede acompañarle a la primera recolección de miel. Él se

traen su miel, no se ve su producción, pero después de semanas una gran cantidad sale de sus colmenas.



Así es nuestro trabajo en el Señor, el mío y el tuyo donde te encuentres, tal vez nadie lo ve o lo percibe, pero al fin de cada día miles vienen a los pies de Cristo.

La única crisis que puedo ver es la crisis que hay en el infierno, miles son rescatados de las garras del maligno llegando al conocimiento de la verdad.

Dios me permitió compartir por dos días de taller para varones o pastores en Ayacucho, ellos están comenzando con el ministerio de varones en las iglesias y este taller fue orientado al desafío para comenzar a trabajar; fue de mucha bendición, asistieron más de 65 pastores.

Compartimos un ayuno desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde con tres temas: La Oración, Intercesión y Ayuno en Tiempos difíciles, tuvimos un hermoso mover del Espíritu Santo.

Voz de Vania

Gracias a Dios mi madre continúa en mejoría constante, solo alguna molestia en sus rodillas y dolores de su edad.

Hoy estoy con un tratamiento de mis ojos, comencé a tener algunas molestias en mi vista, tenía lágrimas en los ojos, pérdida de visión y dolor de cabeza. Fui al médico y me dijo que mis córneas tenían cortaduras múltiples. Me dio un tratamiento de gotas y cremas por una semana.

Yo esperando la sanidad divina de Dios.

El diagnóstico del médico es Blefaritis y Queratitis.

Gracias porque tengo a Dios y a ustedes que siempre oran por mi vida, eso me da paz y tranquilidad. Hay pruebas y luchas pero no estoy sola.

AGOSTO 2018

Hay al menos cuatro cosas que puedes realizar para que el infierno siga en crisis y miles de hombres y mujeres de diferente lugares del mundo decidan seguir a Cristo y no quieran envenenarse para quitarse su vida o buscar la muerte como solución. Tu aporte ayudará a que miles cada día decidan por Cristo en diferentes continentes, naciones pueblos y tribus.



¿ Cómo podemos seguir provocando crisis en el infierno cada día?.

1. Con tu Oración e Intercesión ferviente en el espíritu, para que cada persona en el mundo pueda reaccionar y decidirse por Cristo cada día.
2. Con tu economía, puedas aportar al menos una moneda, lo poco nuestro en las mano de Dios se multiplicas mil veces más, recuerde el trabajo de las abejas, de lo poquito que ellas traen cada día, miles de tonelada se cosechan cada día.
3. Saliendo a predicar la palabra de Dios en tu ciudad, provincia, país y demás naciones. Hay miles de pueblos que todavía no conocen de Cristo.
4. Compartiendo esta carta de oración con tus amigos de Facebook, Email, Whatsapp, Departamento de Misiones, Exploradores, Misionerita, Escuela Bíblica, Ministerio de Damas y Fraternidad de Varones, Cartelera de la iglesia, Radio y TV.



- ▶ La vista de Vania, salud de mi padrastro, rodilla de mi suegra pedimos sanidad completa.
- ▶ Las comunidades Awajún, que tengan un verdadero encuentro con Dios.
- ▶ Los brujos de la comunidad Shimpiyacu, que vengán a Cristo, o Dios los saque de la comunidad.
- ▶ Las lluvias en la zona de la selva, ríos con más afluentes de aguas.
- ▶ Los Shawi, estaremos entrando este mes de Septiembre, que retroceda toda oposición que está impidiendo que lleguemos con el mensaje de la Palabra de Dios.
- ▶ Nuestra vida física y espiritual.

Si quieres ser parte de este proyecto, haga llegar su ofrenda de estas maneras. Mandar copia de tu depósito a mi correo eazaguila@yahoo.com.ar y mi número Eduardo Zamorano +51920046455, en Facebook aparezco como Eduardo Zamorano, hay muchas más fotos y videos de mi labor.



PERSONALMENTE

Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hrs

DEPOSITO BANCARIO

Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios

GIRO POSTAL O CHEQUE

A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal

TRANSFERENCIA BANCARIA

De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios)

Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1 , Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Biblia en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.